
! ! ! !本报讯（记者 江跃中 通讯员
高济宇 杨光）!"#$ 年静安区政协
委员单位暨国企民企专场招聘会，
近日在大宁郁金香公园举行，现场
人气爆棚。据介绍，从 !%&!年开始，
静安区政协已连续 '年举办专场招
聘会，今年招聘会的招聘总人数，更
是达到了创纪录的 ((#!人。
每年春节后上班第一天，静安

区政协主席陈永弟都会带队前往区
人社局，研究招聘会事宜。'年来，
政协委员单位专场招聘会已成为区

政协“履职为民”的特色工作品牌。今
年的活动，在历年的基础上实现了三
个“之最”：参与承办方之最，新增了
国资委、市北高新 !家承办方；参加
招聘单位之最，共 !))家企业，较去
年增加 *"+；岗位供应之最：共计岗
位 #!',个，较去年增加 #!+，招聘总
人数 ((#!人，较去年增加 -%+。

招聘企业领域覆盖房地产物
业、现代服务业、零售商贸业、科创
业、文创业、人力资源；形态涉及民
营企业、国资企业、重点园区企业、

老字号企业，应有尽有，受到不少青
年求职者青睐追捧。活动现场还特
设就业服务咨询专区，为求职者答
疑解惑。
与此同时，“努力奔跑、共同追

梦”———静安区政协 !%#$创新创业
分享会，在公园内多功能厅的分会
场同步进行。
静安区人社局局长王光荣作了

《新时代、新政策、新作为》的主题分
享，解读了静安区支持创新创业的
各项举措。
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! ! ! !“采购经理指数已触底回暖，
经济提振初露端倪。”!%%'年金融
危机爆发后，第一个成功预见经济
触底反弹的人，可能是国家统计局
上海调查总队的何愉。在 !%%$年
#月，他就撰写了统计专报，用一
项项扎实的数据预示经济复苏，为
决策层研判经济发展走势提供重
要参考依据。

建立上海的采购
经理指数
何愉大学学的是计算机，!%%(

年毕业后走进了威海路 ('号———
上海统计局。从此，他的人生轨迹
和统计事业紧密联系在了一起。
采购经理指数，是衡量一个国

家制造业的“体检表”，已有 '%年历
史，曾成功预测上一轮金融危机，
也是我国目前唯一一项经济预警
指标。
何愉刚开始工作那段时间，正

是我国建设采购经理指数阶段。他
接受的第一个任务就是建立上海
的采购经理指数。这是一项全新
的任务。何愉潜心学习，他学习国
内外经济、统计学的新理论、新知
识，学习经济监测预警、采购与供
应链管理、统计预测、抽样技术、
季节调整等国内外理论，研究国
外的调查新技术。

有一次，他在图书馆读到有
关论著时产生了困惑，便给当时
全球一家知名商业研究机构的董

事罗杰斯先生写了封信，问了两
个问题：“为什么库存越高，经济
反而越好？为什么物流配送越快，
经济反而越差？”令他意外的是，
很快得到了回复：“因为库存用的
不是产成品库存，而是原材料库
存，采购多了，经济固然上升”；
“物流配送时间是逆指标，配送越
慢，经济反而越好”。联想到“双十
一”网购等社会现象，“双十一”前
卖家会备货增加库存，当天大家
消费很多，物流配送很慢，何愉瞬
间解惑了。
通过努力学习与刻苦钻研，何

愉逐渐形成一系列符合中国国情、
体现上海特征的方法理论和成果。
在这个过程中，何愉个人研究

完成包括全国课题、省部级课题、
局队重大课题 #%多项。!%#)年，
他个人编著的《创新求真开拓务
实———上海采购经理调查原理与
实践》一书出版，在全国范围内推
广了上海统计人的经验。

首创自贸区功能
监测指标体系

!%#) 年 $ 月底，中国（上海）
自由贸易试验区正式成立。上海自
贸区挂牌后，市统计局专门成立
“自贸区统计改革创新推进小组”，
何愉担任自贸区功能监测组组长，
并被聘为中国（上海）自由贸易试
验区建设决策参议员，负责上海自
贸区功能监测工作。

自贸区投资贸易是否便利、监
管是否高效便捷、政府管理是否规
范，需要用数据说话。在与自贸区
管委会、市发改委、上海财经大学
等单位的共同研究下，何愉设计编
制了自贸区功能监测 )大指标体
系，包括投资贸易便利指数（./0）、
投资贸易便利措施利用指数（120）
和投资贸易商抱怨指数（.30），在
自贸区成立一周年之前完成自贸
区功能监测调查。

就这样，从零开始，何愉起稿
设计《中国（上海）自由贸易试验区
功能监测调查方案》，到开展实施
调查和分析研究工作，作为这个领
域研究的第一人，有关结果被国务
院发展研究中心、上海财经大学和
上海投资咨询公司等部门引用于
对自贸区的第三方评估。

大数据研究成果
用在民生上

!%&- 年，上海市统计局、国
家统计局上海调查总队成立局队
大数据推进办公室。何愉担任大
数据推进办公室副主任。在短短
两年内，何愉将大数据应用研究
工作带入新高度，并使其进入良
性循环轨道。
何愉积极推动研究成果转换，

让大数据研究成果在社会实际应
用中发挥效能。!%&,年，大数据推
进办公室与市食品药品监督管理
局联合开发 &!))& 食品安全热线
的数据，阶段性研究成果受到委办
局领导的高度认可。

本报记者 鲁哲

!!!记国家统计局上海调查总队分析研究处处长何愉
!

何
愉
!

右
"

和
同
事
在
研
究
统
计
数
据

本
报
记
者
陶
磊

摄

! ! ! !本报讯（记者 陆梓华）有意向
让孩子就读民办初中的上海 *年级
学生家长注意了！从今天上午 '4%%

起至 *月 '日 !)4*$，别忘了登录
“上海市义务教育报名系统”
56789:;<67;=><?@A<>BC，为孩子进行
民办初中在线报名。
报名前，请浏览相关区或民办

初中网站发布的招生简章，了解相
关报名注意事项。

报名时，须首先阅读报名指南，
并勾选“我已阅读民办学校网上报名
指南，知晓民办报名步骤，同意民办报

名成功后不再修改民办报名志愿”后，
点击“开始报名”进行在线报名。
报名完成后，请及时登录“学生

照片上传”栏目，点击“小升初学生
（艺体特长!民办）照片上传”按钮，
按照规定格式上传学生本人的证件
照（白色背景#近期免冠数码照片$

像素为 "#"$%&'$分辨率为 %&()*+$

,*-格式$&((.以内）作为面谈的重
要依据。
完成民办初中报名后，家长可

通过手机获取“上海基础教育”发出
的短信：“!!!家长%您好& 您已完成

孩子的民办初中网上报名$请及时登

录 /012345/04675-8957:查看详细报

名信息并上传学生照片 '截止时间 &

月 ;%日 "(<((() 未上传照片的学生

将不能参加面谈* 上传成功后)学校

将通过短信和网站发出面谈通知)请

保持手机畅通* +上海基础教育,”。
家长也可以登录报名系统“小

升初报名信息查询（公办、民办）”模
块，查看报名成功通知和报名志愿
信息。
据悉，今年上海民办学校面谈

时间为 *月 #'日至 #$日。

! ! ! !本报讯 （记者 左妍）
前不久，上海市第六人民
医院东院泌尿外科收到了
来自新疆患者买买提 -化

名(的锦旗———“感谢你们
治好了我的顽疾”。

新疆赴沪求名医

#%年前，一场车祸导
致他骨盆骨折，尿道并发
了严重的损伤致狭窄，当
地手术后只能靠造瘘管排
尿，痛苦挣扎的买买提辗
转多家医院，先后做了 )

次手术，均未达到理想效
果。买买提从网上了解到
六院治疗尿道狭窄效果
好，便奔波几千公里来到
上海，总算挂上了泌尿外
科傅强教授的专家号。

转到东院做手术

傅强详细检查后告诉
买买提，治疗难度大，需再
次手术，但六院总院的床
位早已预约到几周后。买
买提家不富裕，几周的等
待雪上加霜。傅强提出，目
前他在市六东院开设教授
团队工作室，本次手术可
以在市六东院做。住院后，
傅强教授团队工作室根据
买买提的情况，完善术前
检查，很快安排了手术。
经过一个月的术后恢复，拔掉

尿管后，买买提已从靠膀胱造瘘管
排尿，康复到完全自主排尿。

)个月后，买买提再
次到傅强主任的专家门诊
复查。他的脸上洋溢着笑
容，“自从腹部造瘘管拔掉
后，自主排尿已能够和正
常人无异，顿时对生活充
满希望……感谢傅强教
授，感谢上海市第六人民
医院东院。”买买提由衷地
写下了这封感谢信。

!两院一体"真方便

其实，买买提的故事
并不是个例，在市六东院，
这样的故事每天都在发
生。尿道狭窄诊治是六院
泌尿外科的优势专业，处
于全国领先地位。每天来
自全国各地的患者不计其
数，很多患者前来就诊，由
于床位紧张，不得不经历
等待。
市六总院与市六东院

“两院一体化”战略推进实
施后，总院泌尿外科傅强
教授率先响应在东院开设
了“傅强教授团队工作
室”，傅强牵头送尿道病人
至东院手术，无需等待，仅
坐两小时班车就能住上
院，极大地方便了患者。

市六东院介绍，总院
专家至东院坐诊，参加门

诊及主刀手术，让周边地区的泌
尿系统大病、重病、疑难杂症患
者能够就近享受到顶级医疗技术
服务。

民办初中网上报名上午8时开始
各校面谈时间为 !月 "#日至 "$日
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就业招聘会 连续办8年
静安区政协"今年招聘总人数达 %%"&人

新时代 奋斗者

何愉，国家统计局上海调查总队分
析研究处处长，2016年起担任国家统计
局上海调查总队大数据推进办公室副主
任，曾荣获“全国统计系统先进个人”。
2004年探索建立上海采购经理指数，完
成10多项全国课题、省部级课题、局队
重大课题。2014年他首创自贸区功能监
测指标体系，调查研究成果被国务院发
展研究中心作为中国（上海）自贸区建设
第三方评估结论。

让统计数据“说出”经济动向


